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Einreicher: 
Stadtverordnete Ute Bankwitz, Fraktion BürgerBündnis 
 
Betreff: 
Marketingumlage Schiffbauergasse 

 Erstellungsdatum 11.10.2005 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Eine zielgerichtete Stadtentwicklung lässt sich am sinnvollsten mit allen am Standort ansässigen 
Unternehmen organisieren. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Frage: Sind alle in der Schiffbauergasse ansässigen Unternehmen in die Marketingumlage 
eingebunden? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


